

La Page des ENFANTS



LE SOIN DU BEBE



LE CROUP

Le croup est sans conteste, une des maladies les plus dangereuses qui puissent atteindre les enfants.

Dans la sole, comme dans tous les poissons plats, le meilleur morceau est le milieu; dans le saumon, le brochet et la carpe, c'est le dos.

Le quartier de fromage qui vous est présenté ne doit pas être épointé, il faut le couper dans toute sa longueur.

Les pièces montées qui figurent au dessert ne sont quelquefois placées là que pour le coup d'oeil.

PASSE-TEMPS

Avec une bougie: La bougie dans le verre de lampe. — Posons sur la table un bout de bougie allumée et couvrons-la d'un verre de lampe à base renflée.

EN BADINANT SUR LES LETTRES

Quelles sont les lettres les plus âgées? Les lettres a. g. Les plus légères? Les lettres l. e. Les moins spirituelles? Les lettres e. b. t.

LE COIN DES SUPERSTITIEUX

Affaire de cabinet. — En voir: on assistera à quelque départ; être consacré soi-même: c'est se trouver dans une circonstance où l'on pourrait bien être mené tambour battant.

HOROSCOPE AOUT

L'homme qui naîtra dans le cours de ce chaud mois aura un caractère capricieux, fantasque, difficile, boudeur, d'une gâtée folle.

L'Institut Jeanne d'Arc

L'IDEE Parmi les jeunes filles et même les dames qui voyagent, travaillent ou fréquentent les différentes écoles de la ville, beaucoup cherchent le confort, la protection et la compagnie dans une maison qui ressemblera le plus possible au foyer familial.

LE BUT

L'Institut Jeanne d'Arc a donc pour but de procurer aux jeunes filles un lieu de résidence où elles se trouveront dans les meilleures conditions pour leur bien-être physique et moral.

L'EDIFICE

L'Institut Jeanne d'Arc est situé dans le voisinage du Château Laurier et du Parlement, à quelques minutes seulement de la gare, de la cathédrale, des écoles et des grands magasins.

LES CHAMBRES

A l'exception de quelques chambres doubles qui conviennent à des amies ou des parentes, chaque pensionnaire a sa chambre; hygiénique, gaie et même élégante avec ses meubles blancs.

LES SALLES A MANGER

Les repas sont substantiels; la nourriture est variée et abondante. Il y a trois salles à manger: l'une d'elles est réservée aux étrangères de passage et à celles d'entre les pensionnaires qui requièrent un régime spécial.

LA SALLE DE REUNION

Pour les différentes fêtes de la maison les conférences, concerts ou réunions générales l'Institut a une vaste et belle salle, qui peut contenir plus de deux cents personnes.

CLASSES ET COURS COMMERCIAL

Les Soeurs de l'Institut Jeanne d'Arc se dévouent à l'enseignement et en font une partie importante de leur oeuvre. Elles ont un cours complet d'études pour élèves de six à quinze ans et offrent aux personnes qui veulent étudier le français des maîtresses françaises, ayant leurs diplômes d'enseignement supérieur; à celles qui veulent étudier l'anglais, des maîtresses anglaises, graduées des écoles normales ou supérieures; aux jeunes filles qui, tout en travaillant, désirent continuer leur instruction dans les deux langues, les classes privées ou publiques du jour et du soir; enfin à celles qui se destinent à faire un Cours commercial, des classes en sténographie et clavier.

ACTIVITES INTELLECTUELLES ET PHILANTHROPIQUES

Outre son programme d'enseignement, l'Institut Jeanne d'Arc constitue un centre d'activités intellectuelles et philanthropiques. Il aide à placer les jeunes filles et les femmes cherchant du travail. Plusieurs associations patriotiques ou charitables y tiennent leurs assemblées et leurs fêtes. Deux cercles littéraires s'y réunissent chaque semaine, sous la présidence des religieuses. Une des religieuses est membre de l'Association des Auteurs Canadiens. L'Institut a son bulletin mensuel: "La Revue Jeanne d'Arc."

LES HEURES DE L'INSTITUT JEANNE D'ARC

Les Soeurs de l'Institut Jeanne d'Arc sont à la fois une corporation, légalement organisée selon les lois de l'Ontario, pour accomplir une oeuvre d'utilité publique et une Congrégation religieuse fondée par S. G. Mgr C.-H. Gauthier, avec l'approbation du Saint-Siège, en 1919.

Les Soeurs ont charge entière de la maison, qui peut recevoir une centaine de pensionnaires; elles se font les amies de celles qui sont ainsi confiées à leurs soins et veillent à ce que tout dans la maison contribue à l'ordre, à la paix, au bonheur.

contribue à l'ordre, à la paix, au bonheur.

LES DAMES AUXILIAIRES Une Association de Dames Auxiliaires prend les intérêts de l'Institut Jeanne d'Arc et coopère avec dévouement à la prospérité financière de l'Institut.

Si l'on considère que l'Institut Jeanne d'Arc a été fondé et développé, agrandi d'année en année, sans autres ressources que celles de leurs emprunts; que des jeunes filles sans travail, et par conséquent sans moyens de subsistance, les Dames Auxiliaires accomplissent une véritable oeuvre de charité.

Chaque année elles organisent le Jour des Pensées, procurent ainsi à toutes les personnes de la ville l'occasion de prêter leur appui à l'Institut.

Toutes les dames qui jouissent de l'aisance ou de la richesse, devraient faire partie de cette Société Auxiliaire, la souscription étant seulement d'un dollar.

L'ESPRIT

L'accueil et la direction sont basés, à l'Institut Jeanne d'Arc, sur les principes d'un esprit chrétien large et profond. Les restrictions demandées aux pensionnaires sont celles que toute personne sérieuse et distinguée s'impose à elle-même, selon son âge et sa condition. Les relations les plus courtoises et les plus amicales existent entre les membres de la maison; la devise générale semble être: amabilité, harmonie et bonheur.

CONCLUSION

Il vaut mieux prévenir le mal que de le guérir. Protégeons nos jeunes filles; préservons-les des dangers de la solitude ou de mauvaises compagnies, et favorisons le succès des maisons qui contribuent à les garder heureuses et saines, mais que s'efforce d'atteindre l'Institut Jeanne d'Arc.

L'ASSOCIEE SILENCIEUSE

Le courant littéraire actuel est aux tours de force et certes, pour être le dernier en ligne, celui qui vient d'accomplir l'auteur de "IRIS BLEU" n'est pas banal.

Le Notaire Larivière nous démontre à son tour: d'abord que le jeune homme, quelque bien doué qu'il soit, peut sans déchoir, épouser une simple fille du peuple, que notre population ouvrière en général est plutôt instruite—surtout la partie féminine—et que la jeune fille, si elle possède les adorables qualités des vraies femmes; douceur, bonté, dévouement, instinct de maternité et piété, n'a pas besoin de brevets académiques pour devenir la compagne idéale de sa vie.

C'est autour de ces deux idées que se déroule la petite intrigue sentimentale qui nous fait vivre de doux moments au bord de l'Yamaska calme et bleu; mais ce n'est là que l'enjolivement qui fait cadre à la pensée sérieuse, à la leçon salutaire qui doit se dégager de tout roman et cette pensée moralisatrice qui domine en ces pages agréables, elle se résume en la réflexion que fait Pierre Normand, le père du héros: "Le fils doit continuer le père!" comme la rivière continue le ruisseau, le fleuve continue la rivière et ainsi de suite jusqu'à ce que l'humble goutte d'eau tombée du ciel sur la feuille palpitante soit devenue la mer bleue.

Dans quel état de vie que le destin nous ait placé, notre meilleure chance de succès et d'apport à la grande communauté, réside dans la continuation de la vie du père qui nous a donné le jour, dans la marche en avant sur le sentier

qu'il nous a battu. Le fils de cultivateur est maître en son état avant même d'avoir atteint l'âge où un homme est laissé à sa propre initiative, les fils du médecin, du notaire, de l'avocat ont un patrimoine tout créé dans la clientèle paternelle et plus que tout autre, le fils de l'industriel a non seulement tout profit, mais aussi, la dévotion filiale lui fait un impérieux devoir de continuer l'oeuvre que son père a édifiée au prix de ses veilles et de ses peines. Le fils de l'industriel qui refuse cette responsabilité pour se réfugier dans les professions libérales, la haute finance ou l'oisiveté est coupable envers son pays à l'égard du soldat qui déserte son poste; il risque que les années de peines et de sollicitude dépensées par son père le soient inutilement, que l'oeuvre paternelle périclite après lui et ne donne pas les forts rendements d'influence nationale que la patrie était en droit d'en attendre.

Ce volume sera adressé à tous les lecteurs de notre journal qui enverront 30c à Edouard Garand 153a rue Sainte-Elisabeth, Montréal.

MOTS D'ENFANTS

Toto à son grand-père: Pourquoi que tu as la croix? —C'est parce que je me suis bien battu, mon petit. —Ah!... Et moi, quand je me bats, on me la retire.

INSTALLATION SANITAIRE SERVICE RAPIDE

SABOURIN BROS. & HENRY GLACE NATURELLE PURE, CRISTALLINE BILLING'S BRIDGE Tél.: Carling 180 LISTE DE PRIX 1925 25 livres par jour pendant 5 mois, payable d'avance \$12.00 Si payé en 2 versements, la moitié le 1er mai, la moitié le 1er juillet, \$14.00 Prix au mois payable d'avance \$3.00 Demandez nos prix pour des quantités plus considérables. Deux livraisons le samedi. Aussi spécialité de travaux en ciment et de paysagistes.

BOIS D'ETE

Slabs coupées (mou) \$3.00 le voyage Slabs coupées (dur) \$4.00 le voyage Bois dur \$4.50 Tout sec. W. E. BEATON 107 Echo Drive, OTTAWA, ONT. Tél. Carling 1857 231-6m. Tél. R. 1781-w 218 MURRAY

BUANDERIE DU BON PASTEUR

LINGE SECHÉ AU SOLEIL PRESSAGE ET REPASSAGE Attention spéciale au lavage de famille. 411 RUE SAINT-ANDRÉ Tél. R. 1295

CANADIENS!

Quand vous aurez lu attentivement "L'Almanach du Peuple" Beauchemin pour 1925,

Vous connaîtrez mieux votre pays et ses ressources inépuisables;

Vous aimerez davantage votre province et ses institutions religieuses et nationales;

Votre foi dans l'avenir de la patrie sera plus vivante, et vous éprouverez plus de fierté à vous proclamer CANADIENS.

L'Almanach du Peuple Beauchemin pour 1925 sera en vente partout vers le 20 décembre. Prix: 25 sous; par la poste 35 sous.

PUBLIE PAR LA

LIBRAIRIE BEACHEMIN Limitée

30, rue Saint-Gabriel, 30 MONTREAL.

ABONNEZ-VOUS AU "CANADIEN".

L'Ombre du Beffroi!

Le nouveau grand roman de MADAME A.-B. LACERTE paraîtra le mois prochain.

Cette fois, le grand romancier populaire nous offre un roman dramatique sur la grande plaie du jour: Les drogues mortelles!

Ne dites pas que cela ne vous intéresse pas, mais prenez garde à vos enfants, à vos frères, à vos soeurs, à vous-même! Qui sait si vous n'êtes pas parmi les prochaines victimes de ce poison fatal?

L'OMBRE DU BEFFROI

n'est pas un sermon, ni une conférence, mais un roman palpitant d'intérêt, dramatique au plus haut point qui vous fera passer par toutes les gammes de l'émotion.

DU DRAME, DE L'AMOUR, DE LA GAÏETE, se trouve dans ce grand roman nouveau de l'auteur à succès.

L'OMBRE DU BEFFROI,

est un roman qui peut être lu par tout le monde, c'est un devoir pour vous de le lire, et de le faire lire, il vous fera passer des moments agréables, en même temps que ce dégage une forte leçon.

VOUS RAPPELEZ-VOUS ROXANE ?... LE SPECTRE DU RAVIN ?...

et bien, L'OMBRE DU BEFFROI est beaucoup mieux.

TOUJOURS AUX PRIX POPULAIRES DE

25c

EDITIONS EDOUARD GARAND

153a, rue Sainte-Elisabeth Montréal.

MANGEZ PLUS DE MELASSE

La mélasse pure est un des aliments les plus favorables à la santé. Comme le blé intégral et les dérivés de l'avoine, elle possède la valeur nutritive nécessaire au bien-être de l'homme. Elle est riche en FER.

Les experts en sciences ménagères reconnaissent l'importance de la mélasse, pure et l'incluent dans la nomenclature des aliments substantiels qu'ils recommandent.

Mais il faut que ce soit de la Mélasse Pure et choisie de la Barbade

Il est universellement admis que les meilleures mélasses viennent de l'île de Barbade, et la meilleure preuve en réside peut-être dans les nombreux succédanés, mélanges et imitations de la MELASSE BARBADE DE GRAND CHOIX qu'on trouve sur le marché canadien depuis quelques années.

Vous tenez naturellement à avoir la meilleure et la plus pure. Exigez donc la véritable MELASSE BARBADE DE GRAND CHOIX et refusez tout succédané ou imitation.

Barbados Molasses Importers Association of Canada

MONTREAL.

The Harris Lithographing Co. Ltd

113-125 Sterling Road TORONTO, ONT.

T. St-Jacques

REPARAGE DE Radiateurs d'Automobiles, de Truck, Tracteurs, Camions, etc. Nous faisons une spécialité du réparation des radiateurs seulement. Qu'ils soient trop chauffés, gelés, défoncés, tordus ou crevés, ainsi que "recorage". Une visite est sollicitée.